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Vereadores reajustam seus

saláries em 25°/0 cada um vai
receber mais de R$·3 mil

A população de Joinville e os servidores estão indignados com a atitude da Câmara de Vereadores, que reajustou os

salários dos vereadores em mais de 25%. Este aumento é retroativo ao mês: de abril. Em novembro mais um percentual de
1,76%. Cada vereador recebe ainda mais R$�ll O reais pelas sessões extras, sendo que muitas não duram mais de cinco
minutos. Mais detalhes na página 3.

.

\,
,

Está chegando a hora. Milhões de catarinenses deverão escolher no próximo dia 15, o
novo governador ou governadora. Feliz nós estamos, porque as opções são as melhores.
Dois candidatos sem manchas para denegri-los. As denúncias pequenas, ficaram por conta
da campanha, que foi de um Dom IDVel. pAULO AFONSO OU ÂNGELA AMIN? Santa
.Catarina saberá escolher a-melhor opção. Que vença O melhor..

DIA 11 DE NOVEMBRO .20h30min.
\

NO IVAN RODRIGUES

Promoção:
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Habitação
O governador Antônio Carlos Konder Reis assinou na

última segunda-feira, na Associação Comercial e Industrial
de Joinville, a autorização para a compra de um terreno de
920 metros quadrados na area urbana do município para a

construção de duas mil casas e de uma área destinada a

ações comunitárias. O terreno vai custar R$ 1,5 milhão e. é
uma antiga �eivindicação dos joinvilenses.

C B·larne ovma
A partir de dezembro, o Estado de Santa Catarina

está autorizado a exportar carne bovina para a União Eu- .

ropéia. No último dia 5, foi aprovada por unanimidade, pelo
Comitê de Gestão da Comissão Européia, a qualidade apre
sentada pelos produtos pecuários caiarinenses. De acordo
com a Secretaria da Agricultura eAbãSieamen1õ;-i"Sto-se-d�_
pela conscientização do produtor pecuário de Santa Catarina"
e pela prática das medidas e ações recomendadas nos Pro
gramas de Controle e Erradicação das Doenças da Aves, Bo
vinos e Suínos, com particular ênfase à Febre Aftosa e Peste
Suína Clássica.

Serviços Agilizados
A Casan está reduzindo tempo e agilizando a quali

dade nos serviços de leitura dos hidrômetros, - aparelhos que
medem o consumo de água -, através da utilização de UIJ1
microcoletor de dados, que serve para a digitação das infor
mações sobre o consumo do usuário. O equipamento, seme
lhante a um computador, foi implantado em todo. o estado,
diminuindo substancialmente a margem de erro na leitura
dos hidrômetros. O material coletado é encaminhado a filial
que o retransmite ao Ciasc, onde são confeccionadas as fa-

.

turas.

Uma sinfonia
de vida

Ademar Arcângelo Cirimbelli
No dia 12 de outubro, completou 100 anos o ex-senador

Carlos Gomes de Oliveira.,o mais novo Doutor Honoris Causa da
UFSC e o único catarinense a receber esta dignidade universitária.
Natural de Joinville, é detentor de destacada biografia relacionada
à história do nosso Estado. Como-político, foi vereador, prefeito,
deputado constituinte e senador da-república. Na condição de pre
sidente do Congresso Nacional, deu posse a Juscelino Kubitschek
de Oliveira e a João Goulart, na Presidência e na Vice-Presidência
da República.

.

Em sua atividade P41rlamentar�lutou pela superação das de
sigualdades, defendeu reforma agrária, a pesca artesanal e viabili
zou a criação de escolas agrícolas. Na área educacional, exerceu-a
função de secretário' da Educação do Estado e o magistério na

então Faculdade de Direito, precursora da nossa Universidade.
Como membro da Academia Catarinense de Letras e do Instituto
Histórico e ,Geográfico de Santa Catarina, dedicou-se às pesquisas
históricas. E autor de oito obras, dás quais quatro publicadas: Co
mo político, advogado, jornalista, professor, intelectual e escritor,
dei.ionstrou, sempre, uma atuação fecunda e impoluta,

'

"Viver com humildade, simplicidade e parcimônia, sem

grandes ambições materiais e procurando ajudar o próximo" é a

sua receita de vida. Como seu homônimo, o músico e compositor
campineiro Carlos Gomes, imortal criador de O Guarani, preocu
pou-se com a harmonia, o equilíbrio. A- Oliveira, árvore de até 13

'.'metros de altura, de copa larga e ramosa, com flores brancas em

cachos, cultivada desde épocas pré-históricas, frequentemente
mencionada na Bíblia e nas obras dos escritores gregos e romanos,
recorda sua longeva existência, de esperança, otimismo e sabedo-
ria.

.

,Carlos Gomes de Oliveira apresenta-nos como mensagem a

sua própria vida. .

.

. E, para essa sinfonia de vida, nada mais justo que a Univer-
sidade Federal tenha lhe outorgado a dignidade máxima de Doutor
Honoris Causa, cujo processo tivemos a honra de relatá-lo, na

memorável sessão do Conselho Universitário, do dia 28 de junho
do corrente ano. !,

. C*) Diretor do Centro Sócio-Econômico. I
I i.

Balneário Barra do S 1-
.

Petiscos - almeçus - carne. assada, filés de peixes,
camarões, mariscos, pratos e;l�nche� especiais.
• O novo ponto de encontro da juventude

Av. Amândio Cabral-
Em frente Barracas dos Pescadores.

Paulo Afonso vai incentivar a pese
Uma das grandes

preocupações do candi
dato da Coliga ão. Viva
Santa Catarina ao Go
vemo do Estado, PAU
LO AFONSO, é tomar

o Estado parceiro da
atividade pesqueira. Ele
já assumiu o compro-

. .

misso com as comum-

dades de pescadores de
desenvolver programas
educacionais e de as

sistência técnica no se

tor, propiciando ao pes
cador o aperfeiçoamen
to dos processos de cap
tura, industrialização,
conservação e comer

cialização dos produtos
da pesca ..

"As indústrias cos, hoje o mar é o

maior depósito de toda
forma de lixo, tendo em

vista que praticamente
90% dos rios do Estado
estão poluídos. "O meu

Governo aplicará rigo
rosamente a legislação
ambiental vigente", ga
rante PAULO AFON
SO. "Preservação dos

organismos aquáticos,
da maricultura, terá de
ser garantida". falou.

É também pro

posta de PAULO
AFONSO, o resgate da
extinta Acarpesc, que

disciplinava a pesca, or

ganizava as colônias de

balhador.
O flagelo do de;

_,Je.mprego é penoso demais.E.
urgente que se debata com a

sociedade um, programa de
combate li esse pesadelo, um
projeto sério, exeqüível e

consistente, para que: não
continuem a ser degradadas
tantas vidas e desperdiçadas
tantas capacidades.

Em Santa Catodna,
as ações do Sine estão nesta

direção: a formalização da
Comissão Estadual do Em
prego; a proposta de trans

formar o progra. na do segu
ro-desemprego num verda
deiro sistema público de

apoio ao emprego; e a ação
prática de qualificação pro
fissional, que se contarmos

com a cooperação das insti
tuições voltadaspara esta fi
nalidade poderá atingir até
seis mil famílias catarinenses
que vivem o pesadelo do de

semprego.

Neste momento, é

preciso resgatar o valor es

tratégico dos servidores vin
culados ao Sine/Se, colo
cando-os em nível de im-

pescadú:r��, 'e'. que 'foi
pioueiii �o,:Est���
implant-aç�0 :a�"est'<içõ
de" pi��iê�Itur�, "para'"
interio�",' ':'0. cáÇ.ar,inens
oferec�ii.db a�s ,Aghc
tores mais- uma, for
de rendà- com pequen
custos: O

. candida
ainda garante o estab P

lecimento de uma legi �(
lação pesqueira eI? Sa

.

ta Catarina,
desta forma que. m

grandes navios pesque d:
ros simplesmente ca O
turem o. peixe do -nos dl
litoral, ultrapassando (I
limites permitidos t,

lei, prejudicando a pe
ca artesanal.

o flagelo do desemprego
Noríval Silva

pesqueiras e os pesca
dores artesanais repre
sentam' hoje uma parce
la significativa na eco

nomia do' Estado que
não pode ser esquecida
como aconteceu no úl
timo Governo", falo.u
PAULO AFONSO.

Uma das primei
ras medidas de seu Go

verno em parcena com

a Fatma e Ibama, será
uma campanha sem

tréguas de esclareci

mento à população, pre
feituras e indústrias, pa
ra reduzir a poluição.
Segundo estudos técni-

lo com a sociedade. Privado
'de trabalho, o ser humano se

degrada, perde sua auto-es
tima e a esperança.

O desemprego não é
uma doença de causa única: .

. resulta de um composto de

fatores que se reforçam mu

tuamente, ou seja, a estag
nação econômica, a moder
nização tecnológica e admi
nistrativa e a falta de quali
ficação profissional, para fi
carmospor aqui.

Muito recentemente,
com o desenvolvimento da
terceira revolução industrial
e a remodelação tecnológica
e administrativa, surgiu a

nova modalidade de desem

prego estrutural: as pessoas
desejam trabalhare não têm
as qualificações .requeridas
para as funções disponíveis.

No ano 2000, a característi
ca do trabalho físico mecâ
nico está e será suplantado
pela característica do conhe

cimento científico e tecnoló
gico. E nesse sentido que se

impõe verdadeira transfor
mação no processo de edu

cação e treinamento do tra-

EXPEDIENTE I

JORNAL HO� H I
ARZ COMUNICAÇAO & JORNALISMO LTDA.
Rua dos G Farmacêuticos - 94
Bairro Itaum - Joinville (SC) 89.232-460
Fones: (0474) 26-0111 - 36-2960
CGC 86.910.219/0001-09

Frutas - Verduras.
Carnes de priD1eira

•

ASrfR(AS
'0 SUPEROlfRrAS
CENTRAL DE ATENDIMENTO AO

CLIENTE (0474) ·35·2233·35·2815

. portância Com funções des
tacadas no contexto' esta
dual. Trinta 'mil trabalhado
res recolocados no mercado
de trabalho nos últimos três.
anos, dezenas de milhares de
atendimentos na assistência
ao, seguro-desemprego, 'a
execução do plano' de quali
ficação profissional, fato este

pioneiro em nosso' Estado,
.

são argumentos mais do' que
suficientes para' justificar o

exame de uma proposta de
reclassificação funcional e

salarial aos técnicos e servi
dores do Sine/Se. •.

A realização do 1º

Congresso Estadual de Co
ordenadores Técnicos e Ser
vidores vinculados ao Si

ne/Se, em setembro, pela
Secretaria da Habitação,
Saneamento e Desenvolvi
mento -Comunitário, não é

apenas um marco na histó
ria do programa em nosso

Estado, mas sobretudo repre
senta momento singular na
história que será escrita no

cenário das relações do tra

balha em Santa Catarina.
Nossa decisão em realizá-lo
visou a atender às sugestões
que recebemos nas visitas
realizadas aos inúmerospos
tos de serviço espalhadospe
lo Estado.' Traduz-se no de

sejo do governo do Estado
em reconhecer e agradecer
pelo trabalho desenvolvido

.

até aqui.
A singularidade tem

poral a que me refiro se tra

duz em questões de. funda
mental importância. O tra

balho é inerente à condição
do ser humano, e é através
do . trabalho que o homem
desenvolve sua capacidade
criadora, fortalece seu vincu-

Está maiS do que cla
ro que as soluções para o'

problema' devem '.ser busca

das, agora não mais sob a

exclusividade" do Estado,
mas com a contribuição' dos
diferentes segmentos da so

ciedade. A parceria, traduzi
da na soma de esforços e

ações verdadeiramente com-
.

-

prometidas, resultará na

conquista desses objetivos.
Norival Silva, secretário da

Habitação, Saneamento e

Desenvolvimento Comunitá
rio.

EDITOR GERAL
Aires Zacarias da Rosa Filho

-

REG. PROF. MT/SC N° 138/81
DIRETOR COMERCIAL

Roberto Zacarias da Rosa
Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de

seus autores.

. Sempre a melhor
opção em compres,

Aqui 'os melhores preços

5 LOJAS

SESI
PARA QUEM QUER

COMPRAR BASTANTE
ç E PAGAR POUCO
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_

Joinville, 10 de novembro de 1?94 _.

o Editor
Vereadores reajustam seus salários em 25%
cada um vai receber mais de R$ 3 .mil reais

n

Ia _

O de�car�ento tomou conta do

b Poder Legislativo, Baseados em pare-
I

•
ceres aprovaram um reajuste de

gl 25,95% em seus vencimentos. E pior,
a retroativo a mês de abril deste ano.

rd Pelo menos quatro vereadores de-
monstraram que ainda há dignidade

_ na classe política. Os recém-eleitos
ie deputados Sérgio Silva (PMDB) e
a Carlito Merss (PT), Nelson Ouirino
ss de Souza (PSDB) e Bráulio Barbosa
(pt), com hombridade votaram con

e tra esta aberração financeira que to
mou conta da Casa de Leis joinvilense.e Para justificar o crescimento
vergonhoso de seus vencimentos,

-

estão baseados em pareceres de insti
tutos comandados, claro, por políticos
ávidos por ótimos salários. O ano che
ga ao seu final e a Câmara de Verea-

-

dores de Joinville continua mostrando
_

ada sua mediocridade.
Mediocridade esta, revelada

a com todas as letras na edição de 27 de
outubro do Jornal Hora H, quando
ivemos a coragem de mostrar à popu
ação o que foi uma das mais vergo
osas sessões da Câmara, principal
ente quando dois vereadores eleitos
elo voto, na falta de- argumentos, pre
eriram utilizar-se de adjetivos mes

uinhos, outro preferindo xingar até a

ãe de seu desafeto. Joinville está
tenta ...JS vilões dos cofres públicos.
uando o prefeito Wittich Freitag
onsegue um reajuste de apenas 6%
o funcionalismo alegando falta de re

ursos; os políticos que só geram o dé-
icit público não se acanham em apro
ar estes verdadeiros assaltos ao erá
io público.

Além do índice de 25,95% serão
.

eneficiadós com mais 6,51% referen-.
e a outubro e 1,76% em novembro.
stes dois últimos índices foram re-

assados
-

aos servidores, sendo que
-

Uítos deles estão passando fome
com vencimentos não superiores _ a R$
100 reais, sendo um -dos mais baixos

da região. .

A justificativa para este aumento
dos vencimentos, não poderia ter sido
a pior possível, Uma fonte ligada ao

Executivo municipal, informou que a

aprovação foi efetivada para salvar a

pele de alguns vereadores que estão
com problemas financeiros, Para o di
retor da Câmara, Jorge Silva, "o au

mento foi normal. O requerimento es

tava parado desde abril por causa da
reclassificação salarial da prefeitura.
Aprovamos baseados em pareceres
favoráveis de juristas", alega o advo

gado diretor da casa, Jorge Silva.

tescamente pelo atual presidente. Em
contrapartida, publicaram no JOR
NAL DO MUNICÍPIO, a contratação
de um assessor com salários acima de
R$ 500 reais. Se não tinham dinheiro
para pagar minguados salários para as

deficientes Nilma e Deise, souberam
buscar no gordo cofre do Poder Legis
lativo, dinheiro para contratar um as

sessor apadrinhado por uma das ban
cadas, a do PMDB e o contratado foi
Roberto Busch.

Há 10 anos que não se via uma

Câmara de Vereadores, em Joinville,
tão complicada. Pelos bastidores é
comum ouvir acordos para manu

tenção do status quo, de alguns. asses
sores apadrinhados. A atual legislatu
ra patrocinou o que muitos conside
ram "trem da alegria". Aprovou um

projeto de resolução da mesa, permi-
-

tindo que cada vereador contratasse a

peso de ouro, um assessor parlamen
tar. Uns escolheram apadrinhados de
campanha, outros preferiram filhos e

filhas, Os mais audaciosos optaram
por" escolher suas "namoradinhas" e

afins.

A CÂMARA DE VEREADO
RES DE JOINVILLE no transcorrer

do ano, foi abalada por diversos pro
cedimentos desabonadores à classe

política. Da tribuna foram disparados
os mais violentos petardos e graves
denúncias, como a que envolveu por
duas vezes o vereador e ex-prefeito
Nilson

-

Bender. Uma vez foi acusado
de ter utilizado uma viatura da Câma
ra para ir a Porto Alegre e trazer vá
rias espécies de cães com pedigrêe, A
outra denúncia partiu do vereador do O vereador Carlito Merss ainda
PMDB, Roberto Bisoni, dando conta continua indignado com a aprovação
de que Bender utilizou os equipamen- dos reajustes. O PT reunido na manhã
tos do serviço de xerografia da Câma- da última sexta-feira, dia 4/11 decidiu
ra para produzir material panfletário lutar pela anulação do projeto, já que
para um candidato a deputado do o parecer do IBAM é contrário. �e�ss
PFL, pasmem, da cidade de Blume- - dizia que no futuro VaI exrgir copias -

nau. A ofensiva do atual presidente foi dos projetos de resolução da mesa,
pior ainda. Preferiu demitir as duas

para que o plenário n_ã? seja pt;�O de
funcionárias do Legislativo, alegando surpresa como na fatídica reuniao de
serem as mesmas contratadas em 3/11. Na opinião de alguns vereadores
caráter temporário, quando na verda- "o Poder Legislativo pegou Carona na

de todos os funcionários sabiam que reclassificação dos secretários munici
foi em represália às denúncias de Bi- pais" e defendem com este ponto de
soni. Detalhe: as duas funcionárias vista, um substancial aumento aos

Nilma e Deisi trabalhavam na Casa há funcionários da Câmara.
muito tempo, num acordo de coope- Por outro lado, o PARTIDO
ração entre as

-

entidades de deficien- DOS TRABALHADORES com seu
.

teso Isso mesmo, Nilma e Deisi são de- único 'representante, luta desespera
ficientes e foram "despachadas" gro- damente para acabar com a remune-

Governador

in:

ração das sessões extraordinárias, que
custa aos cofres públicos cerca de E,$
110 reais para cada vereador. Muit�s
das sessões não chegam a durar mais
de cinco minutos, lima vez que o teor

dos projetos já foram exaustivamente
discutidos nas comissões. Num cálculo
não muito apurado cada vereador vai

perceber a título de pagamento re

troativo, mais de R$ 4 mil reais de di
ferença, uma quantia considerada ele
vada por muitos.

Para Carlito Merss o fato do
IBAM dar um parecer contrário, seria
ponto pacífico para que aCAMARA
DE VEREADORES DE JOINVIL
LI;':, não aprovasse esta aberração fi
nanceira. "Nem tudo que é legal, é
moral" disse' Carlito contrariado com

a posição dos que votaram a favor. �
requerimento, segundo alguns, foi
uma armação do PMDB e PFL que
no teor das discussões ficaram silen
ciosos:

Nem tudo está perdido. Sérgio
Silva e Carlito Merss vão sair da Câ
mara de Vereadores, podendo olhar
bem no fundo dos olhos dos muníci
pes. Mostraram dignidade. Os verea

dores Nelson Ouirino de Souza (PS-
_J)B) e Bráulio Barbosa (PL) conti
nuarão na cruzada contra os privilé
gios dos políticos na Câmara de Ve:
readores, Querem acabar com as

sessões extras que custam R$' 110
reais para cada vereador; com as fé
rias de 90 dias e muitas outras mor
domias. Sempre há uma

_ esperança,
enquanto houver políticos do elevado
nível de Sérgio, Carlito, Quirino e

Bráülio,
A comunidade está atenta às

mazelas, as falcatruas, aos disparates
dos políticos que só querem obter van
tagens. Esses serão punidos exem

plarmente nas eleições futuras .

(AIRES ZACARIAS)

PAULO AFONSO
" IUP""'PO

- '

.0 "'M,
""ASSI "Ao.
'",. IfSA.G'f

. -

.o_ro_.
éfCIC:
-JORNAl.HORA,.. -.. SNlIÇA10�_

EM 1RANSPOR1ES DE CARGAS
DE JOIfMlE--

Santa Catarina

no 2°�urno

APOIO. PMDBjARAQUARI
..

.

• Ze�uinha Moreira Filho - Presidente

No dia 15/11 os catarinenses não terão dúvidas

PAULO AFO.NSO
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.... "4 Joinville, 10 de novembro de 1994

Vereadores de Barra VelhrCâmara de
Câmara de Barra

Velha elege
novo presidente

dia 15
de dezembro

INDICAÇÕES argumento de ql:e vivemos
em um município pequeno,
onde não existe problemas
com o menor. Não podemos
esperar o crescimento, pois
não existe desenvolvimento
sem justiça social. A justiça
social é o requisito básico do

desenvolvimento", disse o ve

reador.

Indicação nO 030/90,
do vereador Malmede da Cu
nha do PMDB: "Desenvolver

projeto de tombamento do

Sambaqui, situado próximo a

Lagoa de Barra Velha". Se
gundo o vereador Mede, esta
iniciativa visa criar mecanis
mos de preservação . para

. aquela área, que contém

aproximadamente 2 mil anos,
e que tem um valor histórico
incalculável, que vem sofren
do uma depredação constan
te.

Indicação nO 031/94,
do vereador João Francisco

Régis do PPR: "Que sejam
convocados os munícipes para
,que seja eleito o Conselho

Municipal da Criança e do
Adolescente". Segundo o ve

reador João Régis, esta inicia- .

tiva visa prestar uma home

nagem às crianças de Barra
Velha, colocando a sua dispo
sição o Conselho Municipal
da Criança e do Adolescente,
"Não podemos mais aceitar o

PAVIMENTAÇÃO
o vereador Eunildo

Avelino dos Santos (PSDB),
preocupado com o estado de

conservação de várias ruas do

município; encaminhou no

dia 19 de outubro, à mesa da'

Câmara, indicação nO 032/94,
para que seja efetuado "asfàl
tamento de todas as ruas dos
bairros São Cristóvão, Itajuba
e Sertãozinho", "Esta minha

iniciaii� visa colaborar com

os moradores daqueles bair
ros, contribuindo para que os

mesmos ténham suas ruas

pavímentadas.traja visto ser o

custo do asfalto acessível a

todos", disse o ve�eador.

o novo presidente da Câmara de Ve
readores de Barra Velha será eleito no pró
ximo dia, 15 de dezembro, com posse marca
da para dia 1Q de janeiro de 95. Os vereado
res preferem conversar pelos bastidores, an
tes de arriscar um palpite quanto ao vence

dor. Mas, dois nomes despontam nesta dis

puta. De um lado o vereador Dalete Vieira,
do PPR, e de outro Joáo Luzia, do PMDB.

A bancada do PMDB majoritária na

Casa de Leis, é composta por quatro verea-
'

dores, sendo dois do PPR, 2 do PFL e 1 do

PSDB que tomar-se-á "o fiel da balança". O
único vereador do PSDB, Eunildo Avelino
dos Santos, entrou na rota de colisão com o

prefeito Mario Celso Bittencourt, desfazendo
uma coligação que elegeu o atualprefeito.

O atual presidente da Câmara, João
. Ronaldo Dutra Leites, é um que prefere não
arriscar um-palpite, mas, garantiu que "Da

lete Vieira tem grandes chances de eleger-se
no próximo dia 15 de dezembro "�o Para Ro

naldo, o novo presidente deverá ter um jogo
de cintura bem forte, "porque as negociações
serão difíceis':

Beto Carrere homenageado em Barra Velha
a entrega do título.
Ronaldo afirmou que
"Beta Carrero já faz
por merecer esta

homenagem de Bar
ra Velha. Através de
seu empreendimento
tem dado uma

enorme contribuição
ao desenvolvimento
do município, bem
como de toda re

gião".

O empresário
Sérgio Murad, co

nhecido no meio
artístico como BE
TO CARRERO, vai
receber o título de
CIDADÃO HO-
NORÁRIO DE
BARRA VELHA. A

proposta apresenta
da na Câmara de
Vereadores foi do

presidente, João Ro
naldo Dutra Leites,

sendo aprovada pe
los demais membros
da casa.

Segundo Ro

naldo, a concessão
do título poderá
acontecer no próxi
mo dia 7 de dezem

bro, dia do aniversá
rio da cidade. A as

sessoria da Cãmara
de Barra Velha acer

ta com, o empresárioGIDION I TRANSTUSA
TRANSPORTE COLETIVO

COM SEGURANÇA
Pedestres - andem' nas calçadas

afastados do meio-fio
ESQUAD AS

VIEIRA
REBELLO

Fabricamos sob'encomenda
todos os estilos
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Rua .Osvaldo Cruz, 363

Gidion: (0474) 36-211{
(0474) 35-3666 '

ESR - ELÉTRICA SÃO
ROQUE LTDA. ME

,REBOBINAMENTO DE MOTORES
ELÉTRICOS E MÁQUINAS os SOLDA
INSTALAÇÕES RESIOENCIAIS

,

E INDUSTRIAIS

� (0474) 33-109,5
CGC 80.424.997/0001-46
AVENIDA PROCÓPIO GOMES,

1.364 - 89202-300 - JOINVILLE-SC.
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I
MARIA DY GRAÇA

Noivado

Noivaram no último dia 29', os.jovens Ana. Maria
ley e José Carlos Ferreira de Macedo, Ao casal e fami
'ares nossas felicitações,

Perguntar não ofende

Onde estavam os mé(licos plantonistas do Hospital
ão José e Hospital Regional no dia 29 de outubro?

Cegonha sobrevoando

o lar feliz do casal Janaina e Joceli Oliveira, O ca

al espera com ansiosidade a chegada do filhinho.

Cães e gatos
Você quer filhotes de cães e gatos de procedência

arantida? Telefone para 32-8613 com Valeska ou Vany.

".NOVO endereço
A zona sul acaba de ganhar um complexo gabinete

dontológico. O jovem casal de odontólogos Kátia e

lauco Branquinho, com consultório à rua Guarujá, es

uina com a rua São Paulo, Atendem. pelo fone: 26-0462,

gora você não precisa mais sorrir amarelo,'
-

Pré-conceito ou

preconceito?
Por que um homem de 60 anos pode ter uma pa

uerinha e desfilarfeliz pelas ruas com uma menina de 20,
O anos? Uma mulher de 30 a/10S não pode desfilar com
m garotão de 20 anos? Para muitos uma situação ridicu

a,

Conscientização
Aconteceu um movimento encontro de intelec

tuais de diversos municípios do Estado, e que foram re

epcionados por Evanira Maçaneiro e Maria da Graça
Kwjstchall, Os assuntos discutidos foram diversos: políti-'
ca, saúde, educação, falta de censura na TV, As cabeças
ensantes deste Estado querendo colaborar com os no

os deputados catarinenses.
'

Uma vergonha
O vencimento dos vereadores de Joinville é reajus

tado em 25% Ultrapassando a casa dos R$ 3 mil reais, O

aumento com efeito retroativo ao mês de abril de 94, En

quanto isso, funcionários do município, fazendo greve,

assando fome, Uma pena o comportamento da Câmara

de Ioinville.vt ganância inviabiliza o crescimento do país:
Ciro Gomes tem razão:' "NO BRASiL TEM MUITOS
CANALHAS",

Grande orador
/

.�

\'

Minha admiração por sua oratória, ao futuro de

putado de Joinville. Sérgio Silva, Recentemente Sérgio
fez uma visita ao prefeito de Balneário Barra do Sul,
Douglas de Souza, afirmando que vai lutar pelas reivin
dicações daquela cidade. Douglas � do PPR e Sérgio do

PMDB. Parabéns, é assim' que se faz política de alto ní

vel. Douglas e Sérgio, fazem parte da nova geração inte

ligente de pol�ticos catarinenses.. .'

. No 6º Sipe professores
debatem a sociedade e o

construtivismo

Cerca de 400 educadores da prefeitura de Join
ville participaram do 6º Simpósio Político Educacio
nal (Sipe). Com o tema central "a sociedade e o cons

trutivismo", a intenção é promover discussões e criar

um espaço aos profissionais da educação para refleti
rem sobre a metodologia educativa, buscando novas

perspectivas e aprimoramento no campo educacional.

A promoção foi das secretarias de Desenvolvi-

-rnento Comunitário, Recursos Humanos e Fundação
Municipal Albano Schmidt (Fundamas) e faz parte da

programação comemorativa aos 20 anos de implan
tação dos Ceris (Centro de Educação e Recreação In
fantil),

Críticas

Muitos criticaram o editor deste jornal, AIRES
ZACARIAS, por ter na edição de nº 181, relatando
com tintas fortes, o vexame do que foi a sessão da Câ
mara de Vereadores de Ioinville, no último dia 19 de
outubro, Xingamentos, palavrões, discordias, foi tudo o

que aconteceu naquele dia, presenciado pelo jornalista,
que apen.as relatou o acontecido, Muitos vereadores,
ameaçam processar este jornal. O CO/Teto mesmo, se/ia

a população processar e punir os vereadores, alguns até
com a cassação de mandato, Isso deve/ia ser o COl7'etO,

Por este tipo de coragem, que a cada dia o jornal HO
RA H vem conquistando um bom público ávido por
uma leitura descompromissada com 'esquemas ultra-

passados,
'

Será

A cada dia aumenta o número de pedidos dos

vereadores, solicitando ao prefeito, serviços de limpe
za, patrolamento, tubulação, nas ruas da cidade. Até

parece qúe estamos num total abandono.

Disk Flores

Albanette Rosa Jf;�ler administrando com catego
lia o primeiro DISK FLORES da cidade das flores,
.Joinville em época deTeSTA DAS FLORES pode li-:
gar especialmente para 22.41.14 para entrega dos pre
sentes floridos. Não estão cobrando taxa de entrega na
ái-ea central de Já.

MUG
O músico MUG agitando muitas gravações no

seu estúdio. Muitos profissionais gravando discos,
,

:,spots, jingle. Nesta época pré-natalina MUG, ex�mu
sico do grupo A CLAVE, vem se tornando uma óti

�pção para giâvações de músicos independentes.
!

-

'"I' Casal simpático
o casal Patrícia Favero e Marcos formando um

belo 'par da nova geração da principesca colorida Join
ville.

.Um amigo
Comemorando em grande estilo seu aniversá- ,

rio, o amigo Paulo Reinert, funcionário da CONSUL.

Recepcionou amigos para um bate-papo inteligente:
Sempre simpático,

'

Nilson, um homem digno
Lamento profundamente a saída 'de Nilson

Gonçalves, do PFL. Foi com muita dignidade 4ue es

perou o término das eleições para se desligar do par
tido,

Atitude de um verdadeiro político.

Amigos
A coluna manda um superabraço. ao casal

Charles e Franciéle.

Uma pena
Lamentável constatarmos o envolvimento de

um advogado no tráfico de drogas,

Um ótimo barman

Ademir Lourenço Lopes, hoje no QUEEN'S
(PRlNZ PARTHENONHOTEL) é um dos 20 melho
res bamien do país. Membro da Associação Brasileiro

de Barmen (Secção de Se) recrutou bons representan
tes para o Campeonato Brasileiro de Coquetelaria, or
ganizado em São Paulo, De Ioinville participaram Ali
Sacchetti (Restaurante Queen's), PedIV Castilhos

(Tannenhof] Otton], Pedro Vieira (Anthurium] e o

Ademir,

Números que chocam ...

Em 1992, 17,3% das mães que ganhavam filhos

tinham idade entre 15 e,19 anos,
'

'" 29% dos menores de 17 anos contribuem com

a renda familiar.
'" 37,9% das mulheres ocupam póstos de traba-

lho,
'" 53,6% da população negra é pobre, Pelo me

nos 47% da população brasileira é negra,
'" Segundo a UNICEF, a pneumonia é a doença

que faz o maior número de vítimas com idade inferior,

a cinco anos,

1,1% morrem de sarampo
0,6%,morrem de tétano

3,1% morr�m de pneumonia
2,9% morrem de diarréia,

Idosos no Brasil
Q número de idosos (acima de 65 anos) de am-:

bos os sexos tem crescido três vezes mais que o total da

população brasileira. Se na década de 40 a expectativa,
de vida era de 45 anos, hoje gira em tomo dos 70, Dos

150 milhões de brasileiros, 11 milfY5es são idosos e

serão 33 milhões daqui a 30 anos quando possivelmen- "

te o País terá 240 milhões de habitantes. A notícia não

é das melhores porque uma vez que só na área de saú

de os investimentos brasileiros ficam abaixo da média

latino-americana, Na capital paulista 86% dos idosos

tem alguma doença crônica e 10% alguma incapaci
dade grave.

Campanha visa aproveitar,
área externa do mercado

o Mercado PúbÍico Municipal já faz parte do

patrimônio artístico-turístico e cultural de Joinville. O

prédio é da prefeitura. De fácil acesso e localização,
nele se encontra de tudo. Enquanto pais compram,

crianças brincam no.play-ground, E pensando em res

gatar a imagem e sua importância corno ponto co

.mercial, é que a administração em parceria com os

comerciantes quer promover na praça Hercílio Luz

atividade de lazer e apresentações culturais,
Wilson José B'fltrame; administrador do Mer

cado, quer o envolvimento, além da Fundação 25 de

Julho, das Fundações de Esporte e Cultura e Secreta

ria de Turismo para que grandes eventos sejam leva

dos 11 área externa. Ali, diz Beltrame, "é uma fonte de'

renda da fundação e da prefeitura" e resgatar a ima-
" "gem com promoções ípara atrair,o consumidor é o

primeiro incremento para que todos os comerciantes

'e fornecedores possam oferecer mais produtos à po-

pulação joinvilense e turistas.,
-
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Vagas no Aplicação
voltam

aos servidores
Por decisão do juiz federal da 3ª

Vara, foi concedidaliminar ao manda
do de segurança impetrado. pelo SIN
TUFSC para assegurar o direito à pre
ferência de matrícula aos filhos de ser

vidores na 1 ª série do 1º grau no Colé-
gio de Aplicação. ,

A liminar beneficia servidores e

professores, trazendo de volta o direito
conquistado há anos e retirado por uma
decisão equivocada.

Causa encampada pela diretoria
SOS Servidor, rapidamente foi reco

nhecida como justa e legítima pela jus
tiça federal.

A procuradoria da TJFSC já está
com a liminar em suas mãos e tomará
as devidas providências para anular o

processo de sorteio de vagas' que já es

tava iniciado.
Não há, por parte da reitoria, inte

resse ou intenção manifesta em entrar

com recurso judicial contra a decisão.
Também não haverá qualquer pre

juízo aos alunos já matriculados" sendo
que a decisão começa a valer já para o

ano de 1995.
Certamente é necessano que seja

observado o número de vagas existen
tes para a 1 ª série do 1º grau, as quais
serão preenchidas preferencialmente
pelos filhos de servidores ou seja, se o

colégio dispuser de 70 vagas, serão ad
mitidos primeiro' os, filhos de servido
res. Vagas restantes poderão ser preen
chidas por crianças procedentes, da co

munidade.
Esta é uma vitória importante dos

servidores da UFSC, na luta pela pre
servação de seus direitos!

Kleinübing Clima
explosivo
A Câmara de Verea

dores de Joinville termina
o ano em pé de guerra.
Depois da briga verbal e
baixa entre João Rosa e

João Luiz, a briga pelo
reajuste dos vencimentos
de 25%. Os vereadores
Carlito Merss (PT), Nel
son Quirino (PSOB),
Bráulio

I
Barbosa (PL),

Sérgio Silva tiveram a co

ragem de votar contra. O
aumento é retroativo ao

mês de abril.
"É ruim ... hein?"

C-,equetellntragável
Todos sabem que o PFL só
anda.atrás de cargos e sem

pre joga no lixo os ideais
partidários. Uma pena que a

sigla "PMOB" esteja neste
estado. Ulysses GUImarães,
Pedro Ivo, Aderbal Tavares
Lopes, estão se remoendo
nó túmulo e jogando farpas
aoPA.

Para muitos do POT e

PT, Paulo Afonso não era

confiável, por isso defen
diam a candidatura de Luiz
Henrique, Renato Vianna
ou Eduardo Pinho Moreira.
Agora, no segundo turno,
Paulo Afonso caindo nos

braços do irritante PFL. Um
coquetel político intragável.

Joinville sedia, hoje o

lQ SEMINARIO OE SE
GURANÇA PATRIMO
NIAL UMA NOVA
ABORDAGEM alguns
itens a serem abordados
- Proteção e Segurança de
Executivos

- Entorpecentes, um desafio
de todos

·0' pacto do crimere da
violê da no setór;prô�útii:
vo. ..

. Con tos raCléUS '

. O p el da segurança-em-
pres ial

'

promoção acontece "

no C ntro d�, Exposições ,>

Erpovi éi:_coíp::-t�ld�ne pàr-a',
contat 33-!69�J;, � "

"

Mulheres de fardas
Caiu o 'último reduto do

machismo brasileiro. Tudo por
culpa do presidente Itamar, que
acaba de assinar um decreto per
mitindo o ingresso "das magri
Más" no Exército, Marinha, Ae
ronáutica. Na Polícia 'Feminina de

. \
,

Joínville, há mulheres lindas de

corpos esculturais. As meninas ao

completarem 18 anos, poderão ir à
luta e alistar-se onde sentír-se-ão
melhores.

Subcontratação faz
feira em 95

Será em Blumenau, no mês
de agosto, de 95, a realização da la,
FEIRA INTERNACIONAL DE

SUBCONTRATAÇÃO. No dia

25/10 a realização de um coquetel
no·PRINZ SUITE HOTEL com a

presença de diversos empresários,
, Esta feira será efetivada durante a

BRASILMAQ/95, no Pavilhão B,
daProeb,

Coligação
Diante da mediocridade política

qu�se >y.�. no,' seID!l}�ó', .. �
turl}<;>, mais do qu� nunca !emo� a certe _cl,��, ,e':'�€l�g��ao.

"

política no Brasil e uma situação para scme .-R0'-J;>",qder-i'-'
maus políticos, sempre à procura de um bo ,�salá:tÍo,;"A.b�nx0,!as.

"

coligações. Abaixo as pesquisas. ' "

,

Joinville - soCo
,

cEP: 89201·972 &2
Cailla pos\aI98��14 _ Telell:(474) 4

a11 - 3° andar
-

Falt' (0474) 33·
"ua Nove de Marçoe' "0474) 33-9866'

'

.

" Fon"

',�_ -Cleusa Coral Ghanen
Presidindo com competên

cia da Sociedade Brasileira de'

-Lentes -de Contatos e Associação
Internacional de Lentes de Conta

,

>- tos, Cleusa Coral e Almir Ghanen
�'�:fonnam um jovem casal cornpe
> 7têhte no setor-de oftalmologia.
-'_,

-

Só discar
Pra - quem. estiver a fim de

lances quentíssimos - é s6 discar
36-0076.

É o Privê Nights Day's, só

paramulheres.

Jófnville, 10 de novembro de i994_

. .

Inflação deve voltar
,

a subir em janeiro i
Esta foi

�anchete
da-pá�1

gina 9 do jornal 'A Notícia no últi-'
mo dia 4/11. or estas e outras

que preferi nã6 votar em Fernan-,
do Henrique Cardoso. O Real foi!
s6 para garantir a eleição de Dom
Fernando II. Em 86 fizeram a

mesma coisa, porém, agora a

versão é mai light.
Seminário de ' -

produção gráfica
Vai acontecer de 23 a 27 de

novembro, em Curitiba, promoção
da Abigraf - Associação Brasileira
de Gráficas. Será no Pavilhão do
Sesi na cidade industrial, devendo
reunir as principais empresas do
eixo Sul/Sudeste. li.

Abrindo os olhos
Assumindo ares de presi

dente do Banco de Olhos de Joi

ville, o benemérito Sérgio Robert
Socha, em lugar de Indio Negre-
ros que fica na vice-presidênci .

tradas de Rodagens, para um de-
, Sérgio quer promover uma inten a

bate na Câmara de Vereadores.
campanha para atrair mais doad -

Alcidir Boareto está sob suspeição, res ao seu banco, que não preci a
muita gente desconfiada com enri- de um bom cadastro, nem cheq e,
quecimento ilícito. Boareto está

apenas boa vontade e espírito hr
processando o jornal HORA H, manitário.
diante de várias denúncias publi-
cadas . o transcorrer deste ano. Se Novo presidente
comparecer na Câmara o tempo Assumiu a presidência da
vai pegar. Sérgio, Carlitom Quiri- Regional Joinville da Associação
no, todos de olhos no projeto de Brasileira de Odontologia, o co

pavimentação das ruas da cidade. nhecido caxiense Dr. Rolf Wiest.
Nos dias 21, 22 de outubro esteve

envolvido na realização do CUR
SO DE PRÓTESE realizado na

cidade, que trouxe até n6s o co

nhecido professor Luiz Fernando

Pegoraro, da Universidade de São
Paulo. A promoção aconteceu no

Centro de Convenções do Prinz
Suíte Hotel.

Sempre assim ...

,

Na campanha para prefeito
em 9?, a e9u�pe de �ssessores do

,

prefeito Wittich Freitag escreveu
-

uma carta ao "radialista" deputa
do do Paraná, Alborghetti, dizen
do que Luiz Henrique não gostava
de paranaense e que se eleito fos
se, iria despachar todos os que es-

A comunidade negra de todo país, su
per irritada com a poderosa Rede Globo.
No capítulo do último dia 03/11 o perso��
gem interpretado pelo. -bom ator Tarcísio

Meira, deitou falação contra a raça negra,
por achar que um de seus empregado� �e
gros foi o responsável por um afano de J6Ias
e documentos. O que ele falou, não é sur

presa e é o pensamento da raça negra. Uma

pena, que para conseguir bons índices de
audiência o autor tenha que apelar com

ataques contra a raça negra.

�Na TV Globo principal produtora e

novelas brasileiras, o negro sempre J e um
..

papel menor nas muitas novelás;Prosti�u
tas, ladrões, malandros... quando na VIda

real, aos poucos e com muito esforço o ne

gro vem conquistando o seu espaço.

de Cardiologia. Adquiriu novos

conceitos para combater as doen

ças do coração. �

Apostando alto

O prefeito de Araquari, Aci
Ferreira de Oliveira, do PMDB já
profetizou: "VAMO� DAR UM
PASSEIO .NO SEGUNDO
TURNO. NO PRIMEIRO PER

DEMOS, MAS VAMOS RE
VERTER ESTE QUADRO ...

"

Paulo Afonso diz amém. Festa das flores

Não é boato, é Boareto..•
Haja coração

,., .

O Dr, Alberto Bornscheín O vereador SergiO.�il�a vai
participou em Porto Alegre do 500 convocar o chefe da DiVIsa0 do

Congresso da Sociedade Brasileira__pepartamento Municipal de Es-
.

----

Deverá atrair este ano, cer

ca de 80 mil visitantes. Uma área

de 3.500 metros quadrados reser

vada para a exposição. Embora

tradicional, é uma festinha chata.

"N:ó palanque

I 'I

tavam na cidade sem emprego.
Freitag elegeu-se. Agora, no

maior descaramento diz que vai
votar no Paulo Afonso do PMDB,
cujo presidente nacional é justo,
Luiz Henrique. Será que Freitag
vai subir no palanque de PA, ao
lado de LHS?

"Poli Expoxí
Resinas/

O ex-governador e senador'
eleito, Vilson KIeinübing tem

um ótimo hobby. Curte demais
os bons filmes produzidos,
pelo mundo afora. Falando
em filmes e cinemas, com a fe
bre dos shoppings, logo JÔ
terá nove salas cinematográfi
cas. Todas serão controladas

pela Empresa de Cinema Ar

co-Iris, que destacou para
Joinville o jovem empresário
Rafael Santos Couto, neto de
Mario Santos, líder do grupo
que -:-jpossui mais de 300 salas
em Santa Catarina, Paraná e

Rio Grande.
Rafael vem realizando

um bom trabalho na ' IPriJici
pesca Joinville.

Resinas de alta qualidade
Poliester

Epóxi = Araldite
Thiner - pincéis - massasplástica

Borracba de Silicone
Executamos serviços de

revestimentos e impermeabilizações
Rua Gauira, 528 - Bairro Iririú
Telefax: (0474) 37-1931.
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Horário especial de
verão na prefeitura

.

A partir de segunda-feira, dia 24, a Prefeitura de
Joinville passa a adotar horário especial de verão com ape
nas uma jornada de seis horas de trabalho. O decreto já foi
àssinado pelo prefeitoWittich Freitag.

O turno único começa às 7 horas e termina às 13 ho
. raso O objetivo é proporcionar economia de recursos com

os gastos de manutenção, principalmente energia elétrica,
combustíveis, veículos, equipamentos, água, telefone, mate
rial de expediente.

A Prefeitura de Joinville, segundo estimativa das Se
cretarias de Finanças.Admínístração, Negócios do Governo
e Recursos Humanos, deve economizar de 10 a 15% das

despesas de manutenção. A manutenção do esquema de
turno único se estenderá até o final do horário de verão, no
dia 19 de fevereiro do ano que vem. -

As unidades municipais que implantarão novo horá
, rio sem dificuldades são os Gabinetes do Prefeito e Vice

prefeito, secretarias de Recursos Humanos, Assuntos Jurí
dicos, Negócios do Governo, Obras e Viação, Habitação e

Saneamento, Finanças, Administração, Turismo, Ações
Políticas e Instituto de Pesquisa e Planejamento (Ippuj).

As secretarias de Saúde, Educação, Desenvolvimen
to Comunitário e Fundação Albano Schmidt, não poderão
adotar o horário na totalidade de suas atribuições. Conti
nuarão funcionando durante todo o dia escolas, creches,
ambulatórios, pórticos, cemitérios, parques e equipes de

plantão nas obras e Serviços Públicos.

OUTRAS PREFEITURAS

Araquari - das 7 às 13 horas
Balneário Barra do Sul - das 7 às 12h30min
Barra Velha - Horário Normal
Garuva - Horário Normal

Itapoá - das 7 às 13 horas
Câmara de Vereadores de Araquari - das 7 às 13 horas

(Às terças, dias de sessões, das 13 às 20 horas)
São Francisco do Sul - Horário Normal
Câmara de Vereadores São Francisco do Sul - das 13 às 19
horas

. PARADA
SOM PORRADA
As músicas mais executadas nas FNs jovens

e danceterias de todo o mundo. Sucessos

intc{Ilacionais de pimeira. É só ou';ir e curtir...
1-M.C. SAR

Runaway

2 - TWO BROTHERS Drearns
.3-SAVAGE

Don'l Vou wanl me
./

4·LEC_LICK
To ight. is lhe nighl

The Colora ()f my dreams�'
.

.
.

.
I

6 - ANDREWSim
OH, Carol.

7-DR.ALBAN
Away fIOn home

8 -INNER CIRCLE
· Games peopIe play

,

1\
9 - JAMMiE DEE

· Donrt Be ahy

10 - DOUBLE VOU
GotToLove

11 -'MASTER BOY

Fell lhe ljeat cit lhe nighl
--:-

·

" MUSle 'SHO'
o SHOPPIN DOS�GRANDES LANÇAMENTOS'

MVSICAIS}INTERNACIONÂIS
'Rua: Comandante Lepper, 15.�
Em.frente. à�i61iotecaMunicipal
TELEFONE (0474) 3�-6010··

Joínvílle, 10 de novembro de 1994 .

DODat lança o" prêmioFíesc
de Jornalismo'Econômicô 94

o presidente do
Sistema Federação das
Indústrias (Fiesc), Os
valdo Móreira Douat,
lançou esta semana, em
Joinville, o Prêmio Fiesc
de Jornalismo Econômi
co 1994.

O objetivo da
promoção é premiar os
melhores trabalhos jor
nalísticos da imprensa e

televisão catarinenses.
As inscrições podem ser

feitas até o dia 30 de no
vembro.

Podem concorrer vencedores de cada mo

trabalhos de jomalistas ' dalidade �erá W!ta. via
profissionais, exclusiva- gem a tres capitais do
mente de reportagem, Mercosul: Buenos Aires,
publicados em língua Assunção e Montevidéu.
portuguesa entre primei
ro de janeiro a 30 de no
vembro deste ano, em

veículos de comuni-,
cação catarinenses. Par
ticipam as modalidades
mídia impressa, nas ca

tegorias jornal e revista e

mídia eletrônica, na ca

tegoria televisão.
.

O prêmio p{iáios

. Os critérios para o

julgamento, que será no

dia cinco de dezembro,
são adequação ao tema,
relevância social e

econômica, abordagem,
profundidade e densida
de no tratamento do as

sunto, variedade de fon
tes, qualidade do tema,

exatidão e contribuiçã
para o modelo industru
de Santa Catarina.

Maiores infor.
mações na assessoria
de comunicação sacia
dã-Piesc, em "Florianõ
polis. ,

Os trabalhos devem seI

encaminhados à Fiesc,
Rodovia Aãmar Gonzs
ga, 23.765, caixa postal
número 4, CEP

· 88010-970, Florianópo/�
-se.

Régís quer conselho da
criança em Barra Velha
o vereador

João Régis (PPR)
está pressionando o

Executivo Munici

pal para instalação
do Conselho da

Criança e do Ado
lescente. Na sessão
da . Câmara, o ve

reador apresentou

uma Moção de Nº

031/94 propondo a

instalação. Ele ao

falar na tribuna da
Casa de Leis para
defender a sua rei

vindicação, pediu a

colaboração de toda
comunidade para
que o Conselho seja

instalado com a

eleição
-

de seus

membros". A luta
pela melhor vida da
criança, é a luta de
todos nós. Mas, pa
rece que o governo
municipal está colo
cando impecilhos,
visando a não con-

clusão deste conse

lho assistencial".
Régis destacou

que alguns Jovens
da cidade estão
sendo tratados em

outras cidades da
região, por não en

contrarem apoio
em Barra Velha.

Freitag investe R$ 24 mil no camelédremn
Os vendedores ambu

lantes de Joinville - os camelôs
- passarão a trabalhar em

uma área destinada pela Pre
feitura na área central da ci
dade, que vem sendo denomi
nada de "Cameládromo", Es
ta área, com 470 metros qua
drados, está localizada na TUa

.

XV de Novembro, entre a

agência do Correio e o ginásio
de esportesAbel Schulz.

O projeto do Camelo
drama foi feito pela fun
dação' Instituto de Pesquisa e

Planejamento Urbano de

Joinville (IPPUl), a pedido da
Secretaria de Serviços Públicos
(SSP), que está coordenando
este trabalho. Com 34 box, a

nova área vai abrigar todos os

ambulantes que atuam na re

gião central da cidade em

pontos diferentes.
Pelo acoido feito com

a Associação dos Vendedores
Ambulantes de Joinville, a

Prefeitura ficará responsável
pela estrutura metálica com

telhado de vidro e os acertos

de piso. Esta parte está orçada

em 24mil reais e nospróximos
dias será divulgado o edital de
licitação. A divisão interna
será de responsabilidade da

Associação.
Através da lei munici

pal 2009 foi criada uma co

missão para regulamentar a

atividade dos ambulantes em

Joinville. Esta comissão tem

representantes de secretarias
da Prefeitura, da Câmara de

Vereadores, Polícia Militar,
Acij, Associação dos Artesãos,
Associação dos Camelôs,
Ajorpeme e Clube dos Direto-

res Lojistas.
.

A comissão já decidiu
·

que estão suspensas tempom
riamente as licenças para nq"
vos camelôs no centro. Na li-,
cença -'-de cada camelô
constam os produtos que
podem ser vendidos. t
proibida a venda de produ-
tos que não constem
na licença. Os camelôs
também não podem vender
bebidas alcoólicas, armas de

fogo e munições, fogos de ar·
·

tificios, medicamentos; e apa
relhos eletrodomésticos.

Descu�ra onde mora o

sucesso

Discos, Fitas, COSI'
Vídeos Musicais

R. Rio Branco - 275
atrás R. Palmeiras

Telefone do Sucesso
(OA74) 22-3857

pneus ·novos
Recapados
Balanceamento·

. j

Baterias
Consertos em geral

Rua: Gracíosa - 1290 - Jeínvílle
Telefax - (0474) ��lSI.4:-:.i

Tel.�:-- (04-14}--36"'0-l-7-3--:i.; ; .. ",

,

I ... "'0"0' ,
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Funcionários da prefeitura passam fome
Monenari pede cesta básica

É fato incontestá
vel o péssimo salário

pago pela administração
do prefeito Wittich

Freitag. Durante o mês

passado vários fun
cionanos protestaram,
irritados com o estado
de falência alimentar.
Freitag diz que não po-

I de pagar mais. o nível
I
mínimo chega a R$ 96

reais, todavia outros

municípios de menor

porte pagam duas vezes

mais. O Sindicato dos
I Servidores Públicos faz

campanha para arreca

dar alimentos, e distri
buí-los aos servidores
mais carentes.

Já no mês de maio
deste ano, Jorge Luiz

Monenari, vice-presi
dente da Câmara solici
tou a concessão de cesta

básica de alimentos a

todos os funcionários sucesso por algumas
municipais que recebam prefeituras municipais
até três salários míni- catarinenses. Constata
mos. Na semana passa-

-'>'
se que a produtividade

da Monenari voltou a do funcionalismo tem
carga dizendo que melhorado sensivelmen
"diante do quadro de te ao mesmo tempo que
penúria, quando muitos as cestas básicas não
servidores estão com- tem comprometido, as

provadamente passando finanças dessas ,prefei
fome, é importante uma turas.
cesta básica". Lembrou

I

que municípios como

Jaraguá do Sul e Barra

Velha, já fazem a entre

ga da cesta. Em Barra
Velha com a cesta, um
servidor ganha no mí
nimo algo em' torno de
R$ 200 reais.

A CESTA

Segundo Monenari,
medida nesse sentido
vem sendo adotada com

Vale frisar, por
outro lado, que as ces

tas só são concedidas a

servidores que tem

comparecimento de 100

por cento ao trabalho.

Sugerimos que, caso se
ja instituída cesta básica

para nossos servidores,.
a mesma seja doada

apenas aos servidores
com índice zero de fal
tas injustificadas.

PREFEITURA FAZ

ESTUDOS

\ Segundo um do
cumento enviado à Câ
mara e assinado pelo
prefeito Wittich Freitag,
a Secretaria de Recur
sos Humanos finalizou

projeto de cesta básica,
inclusive com regula
mento e anteprojeto de

lei, que autoriza conce

der citado benefício. No
momento está sendo
observado o comporta
mento dos

.. preços das

mercador�as, decorrente
da transição da moeda

brasileira, para efetuar
uma projeção mais pre

.

cisa dos custos financei
ros.

Tão logo houver
sido definida a questão
financeira, ' o projeto

.

será submetido à devida

apreciação final e deci
siva.

QUIRINOADVERTE:

"Feira de Importados é intempestiva..."
o vereador do

PSl)B, Nelson Quirino
de Souza abriú a boca
contra a Feira de Im

portados, de Ioinville,
que acontecerá de 8 a

19 de dezembro, com

apoio da Promoville.
Ao discutir o assunto
na Câmara, o tucano

Quirino na tentativa de

proteger o comércio lo
cal taxou a promoção.
de lamentável en1 to

dos os aspectos.
Fez um pronun

ciamento criticando al

gumas autoridades.
Disse que tal iniciativa

prejudicará intensa
mente o comércio lo
cal, infelizmente já
submetido aos ligares
da política econômica

.que, corretamente, vi
sando garantir a estabi
lidade do plano de es

tabilização, está impon
do uma dura re-

dução do consumo.

Nada contra o li
vre comércio, a livre
iniciativa e a lógica
do mercado. No entan

to, �lão faz sentido que
uma fundação co-ad
ministrada pela prefei
tura municipal, ACI!,
CDL, todas elas con

trârias à realização do
evento nos moldes em

que foi idealizado, es

pecialmente na data

escolhida, insista em

privilegiar grupos estra

nhos 'à nossa comuni-

\,fade".

Depois do exem-

plo dado pela comuni
dade joinvilense, fa
zendo da campanha
"vote celta - vote por
Ioinville". o maior fato'
político dessas

eleições, entendendo a

importância do "joinvi
lismo" que) cada dia

mais, impregna a so

ciedade civil organiza
da, é inadmissivél que
uma entidade promo
tora de . eventos feche
os olhos e faça ouvidos
moucos ao clamor da
esmagadora . maioria,
senão a unanimidade,
das forças vivas da so-,

ciedade, especialmente
do comércio.

Ao repudiar vigo
rosamente tal iniciati-

va, contrária aos inte
resses comunitários,
não nos sentimos im

pedidos de propor à di,
reteria: da Promoville,
caso insista em afron
tal' a opinião pública,
de que a arrecadação
com os ingressos seja
integralmente revertida
a entidades sociais de
Ioinville. Seria uma

forma paliativa de dei-
. xar uma mínima con

tribuição que fosse à
comunidade joinvilen
se, cujos comerciantes
e comerciários, depois
de amargarem onze

meses de vacas ma-:

gras, depositaram to

das as suas esperanças
nas vendas de fim-de
ano".

N,ILSON GON�ALVES
SABADO. - 12H45MIN ..
• Entrevistas

' .

• Assuntos comunitários
• Reportagens politicas {

• Política
. A ,

ASSISTA - VOCE VAI GOSTAR

Penha - Boletim de Ocorrência nº 586/9-1. Acidente
com vitima [atai. Nome: Emerson Marfci. Data: 6 de OlUU

.

bro; horário: 20h20min. Local: Colégio Estadual João Batista
Paiva - Annaçào.

c,
-

Assim começa, 'a ·0 documento emitido pela Delegacia
de Polícia Civil c Penha, registrando a trágica morte do cstu

dante Emerson A/arfá, 17 (//10.1'. Emerson ,;0);a\,(1 basquete na

quadra do Colégio João B. Paiva - onde era estudante do 3"
ano do segundo grau - c, ao agatrar-sc ao aro da cesta apos
lima "enterrada", o pilar de concreto desabou e de [oi I'rL'll
sado pela labelo contra o chão, /ü testemunhas do acidente,
entre elas o primo da vitima Rogério Ideio, levantaram li cs

trutura e retiraram Emerson debaixo dela, Segundo Rogério
Melo, Emerson sentia forres dores. 110 abdômcm, mas dizia
que estava bem. Imediatamente foi levado ao PnJllIU-SOCIJlTO
de Navegantes, mas morreu no caminho, () COlpO di) ';01 'cm
foi levado ao IML (Instituto Médico Legal) de [raiai, onde foi
'constatada hemorragia interna e traumatismo no tôrax e

abdômem.
A Polícia Civil instaurou inquérito, que deverá apurar

a segurança da base quesustentava a estrutura.

Se for comprovado que as bntras de Ji'lTO que fixavam
a viga de concreto ao solo eram curtas demais, a Secretaria
de Educação do Estado poderá ser responsabilizada pela
morte de Emerson.

O diretor do colégio no período noturno, Ricardo Van
Kupczyk, foi afastado do cargo por ordem da diretora da
UCRE, Rosa Schultc, por não estar no colégio 110 momento
do acidente. O ex-diretor alega que havia trabalhado em

horários extras e aproveitou as folgas a qui! tinha direito para
.

resolverproblemas pessoais em Curitiba. Disse também que a

sua presença no local não impediria que a tragédia aconte
cesse.

Tabela de basquete /
desaba e mata
estudante
de 17 anos

"OSPl1l1L INFflNnL
?f;:JtJa�
@��

M?�'� '--

A1)�Ie\ D�. Nelson Quirino
I.\�U vereador. PSDB.

.

$ Jorge JlusseXlo
•

__ o .' Advogado .

. Largo Almirante' Mo,raes Hego. 1 10
. andar - Fone: (0474) 44-1280

89240....000 SÃO FRANCISCO DO SUL
- SAN":['A CATARINA
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pedalar,Paulo Afonso
prioriza geração
de empregos

.,..,

para regiao
Norte

Todo cuidado é pouco na hora de deixar a preguiça de lado e abandonar uma
vida sedentária. Confira nesta matéria a dose certa dos exercícios que podem significai

uma vida mais saudável e longa
'

Glória Alves

Quem não encontra tempo para
freqüentar academias e quer uma solução
rápida para uma vida sedentária, quase
sempre acaba optando por correr, cami
nhar ou andar de bicicleta. Como não

exigem academias ou professores e

podem ser praticados nas ruas, esses

esportes aparecem como uma forma

simples e fácil de ganhar mais saúde.

Acerta quemescolhe esses exercícios
denominados isotônicos, pois mexem

com' vários tipos. de músculos de manei
ra alternada. Porém, se alguns cuidados

!Jl,ão, forem tomados.ro que deveria re
, strltar em vitalidade, pode virar doença.

Correr forçando o coração, caminhar
a passos largos, pedalar em bicicletas com
banco muito alto ou muito baixo, são

alguns exemplos que podem desencadear

'problemas sérios no organismo.
.

MILAGRES - O primeiro passo é
conhecer seus limites' e ficar consciente

de que não há milagres. Uma pessoa com
uma vida sedentária, precisa de tempo
para se acostumar com o novo ritmo.
Não adianta dar longas corridas num

domingo, e ficar sem atividade de se

gunda-feira a sábado. O certo

�'
adotar

como rotina as pequenas' dis cias,
respeitando os' limites do coração, dos
músculos e tendões,

É importante também dar atenção a

idade. Acima dos 35 anos, a prática de
qualquer -esporte requer um exame mé
dico prévio.
DOR 1iUSCULAR - A dor muscular

,
é.a maneira que o organismo encontra

de mostrar que está ultrapassando seus

limites. Ao contrário do q!le se costuma

fazer, forçar a musculatura não traz

vantagens, .mas uma série de prejuízos.
_A freqüência dos exercícios físicos ideal

é.de três a cinco vezes por semana. Menos
do que isso já é considerado sedentaris
mo (falta de exercícios). No caso da pessoa
ser ativa, os efeitos benéficos dos exer

cicios aparecem, seja fazendo-semuíto ou

pouco esforço.
TESTE ERGOMÉTRICO - É o co

meço de tudo. Ele deve ser feito para
definir, pelo consumo energético de

oxigênio, o grau de esforço que o or

ganismo pode fazer, medindo quantos
mil metros a pessoa pode percorrer em
30 minutos.

'

deles, principalmente quem já está aci
ma dos 35 anos. Assim como as pessoas
cardíacas de qualquer idade: '

Atividade física aumenta a
expectativa de vida

Uma das propostas básicas do Programa de Go
verno do candidato da Coligação Viva Santa Catarina,
PAULO AFONSO, é a geração de empregos para todo
o Norte do estado, Atrair grandes empresas para a re

gião e'utilizar órgãos financeiros como Besc, Badesc e

BRDE para que, através de linhas de créditos subsidia

das, apoiem as empresas já existentes são pontos cha
ves da proposta de governo. PAULO AFONSO já ga
rantiu que vai restaurar os beneficios de isenção de im

postos para as microempresas e, desta ftn7mr;propor
cionar geração de renda e combater diretamente o de

semprego.
CONSTRUÇÃO CML - Outro caminho pam

reduzir a falta de empregos nos municípios do NO/te do
Estado é o próprio governo investir na construção civil,
falou PAULO AFONSO, No seu Plano de Governo, o
setor habitacional será contemplado com investimentos
da ordem de US$ 250 milhões, recursos que viriam do
ICMS. Desta [orma, 200mil pessoas serão beneficiadas
com a construção de 60 mil casas populares, parte de
las no meio rural. "Esperamos criar 50 mil empregos
na área de construção civil e junto às indústrias catari
nense de materiais de construção, que deverão ter pre
ferência para o [ornecimento", afirma o candidato.
O défici{ habitacional é hoje um dos maiores proble
mas do Norte �do Estado.

Segundo o candidato peemedebista, o programa
habitacional proposto em seu Plano de Governo terá
uma rápida resposta em relação a economia estadual
pois gera empregos e novas oportunidades de trabalho
e renda. Em paralelo, o projeto também desenvolve o

treinamento e qualificação de lOrnil profissionais da

construção civil,
'

CURSOS PROFISSIONALIZANTES - O go
vemo PAULO AFONSO também vai implantar em to

do o Estado Escolas Profissionalizantes, cerca de 40,
criando desta [orma mão-de-obra especializada. Bus-'
cando estimular os alunos, o govemo ainda vai criar
cursos de administração empresarial, possibilitando
desta forma que os .novos profissionais possam abrir
suas práprias empresas,

Vale a pena deixar a preguiça de lado
e.se exercitar. Estudos recentes compro
vam, que para uma pessoa de 35 anos

praticar exercícios representa Um ganho
de 2 anos em sua expectativa de vída.
Isso sem falar da redução, em 28%, dos
riscos de morte por doenças cardíacas.

Pesquisas realizadas na Universidade
de Stanford, mostram que mesmo ini
ciando a atividade física mais tarde, por
volta dos 50 anos, pode-se ganhar mais
dez meses além da média. E aí vai uma
advertência aos sedentários: os riscos de

problemas graves de saúde para quem
não pratica qualquer esporte são 50%
maiores se comparados com os que têm
atividade físíca.

Caminhar uma hora por semana sig
nifica queimar. até 500 calorias. A ati
vidade Iísíca associada ao controle das
calorias é o único meio, cientificamente

comprovado, de se perder peso. Quanto
à obesidade, é fator de predisposição para
os distúrbios cardíacos. _

O eletrocardiograma de longa duração
(holter) e a cintigrafia monocárdica tam

bém são testes que ajudam a definir os

limites dos atletas de fim de semana. Os
médicos aconselham dependendo do ca

so,' fazer um dos testes ou a combinação'

Os prós e contras dos esportes mais populares
Ginástica: caloriasJhOra = 1.000Natação: caloriaslhora = 660

--, Vantagens
�,

- E o que oferece menos

risco de saúde. Considerado o mais

completo de todos os esportes do ponto
de vista cardiovascular e flsíco. Facilita
a circulação sanguínea. Bom para qual-
quer idade.

.

pode ser praticado em qualquer lugar.

Desvantagens
Feita sem orientação, poderá sobrer.ar

regar as articulações. Os maiores riscos

são de lesões nos joelhos e pés.

Vantagens
Não apresenta riscos
quando feita com

orientação técnica. Deve incluir exer
cicios de. aquecimento e alongamento
da musculatura no início das aulas e'

relaxamento ao fínal.
Ciclismo: caloriaslhora = 300

� :antagens
- E pouco lesivo, não exige

• acompanhamento técnico e8 garante bom condiciona-
mento aeróbico.

Desvantagens
Eventuais problemas nos ouvidos como
a otite, conjuntívíte e nos ombros.

Desvantagens
A ginástica aeróbica não deve ser pra
ticada por pessoas que teriham proble
mas de coluna. Outro porém: dificul
dade das academias em reunir alunos
com condicionamento semelhante nu

ma mesma turma.

Corrida: caloriaslhora = 700

Ir. lereil;o Rohrbather
Clínico - ginecologista.

Rua Max Colin - 1.115
Tel.: (04·74) 33-1575
ATENDIMENTO:

Segundas· quintas ·10h. às 11h30min
Terças, quartas, sextas ·14h30min, às 16h30min.

Vantagens
Ajuda a emagrecer,
o condicionamento

DesVantagens
Pode provocar lesões no joelho e na

coluna.
melhora
físico e

_te, Dr. Rob.rtD Morein RodrigueS. mbl/oo .upedollm
em. Malidu &ptJrtin

Obras na BR-IOl
"

Roque, ao custo de H..$ 1,1 milhão; 3) Obras comple-
mentares nas duas pontes acima nos acessos à Santur,
em C;amboriú, no bairro Monte Alegre, realizadas pelo
consorcio Andrade Gutierrez e Engepasa, .num total de
R$ 1,5 milhão; 4) Ainda no mesmo trecho das pontes,
obras no acesso a Itaperna e Meia Praia, através da em

presa Camargo Corrêa, no valor de R$ 670 mil; 5)
Obras na passagem de pedestres do Roçado, na Palho
ça, e �la ,interseção com o acesso a Biguaçu, através do
Consórcio Construtora OAS Sulcatarinense num total
de R$ 2,2 milhões, Outros dois pontos 'críticos da
BR-101,. em Florianópolis e Pirabeiraba, já têm suas
obras em andamento.

O governador Antônio Carlos Konder Reis emi
tiu as ordens de serviço para o reinício das obras em

cinco trechos críticos da BR-10I. São os seguintes: 1)
Garuva, entroncamento com a BR-280, duplicação da
travessia urbana "',e Joinville e intersecção com a

BR-280, executados pelo Consórcio Ivaí ao valor de R$
4,8 milhões; 2) Ponte sobre o rio Itajaí-Açu e ponte so

bre o rio Tijucas, com obras da Construtora Triunfo na

interseção com a SC-470 e passagem inferior de São

OXIFERRO
COMÉRCIO DE FERROSOS E

NÃO FERROSOS OXIFERRO lTDA.
Prestação de Serviços em Oxicortes
Serra Mecânica Guilbotina

Administração: Renato fUCK·
R. Ministro Luiz Galolti - 466 - Tel.: (0474) 33-0006

TRANS·DECORE
lMIIPOIIllE IERVIÇOII.1Dk

Garyaspara !otIo O%Js
Rua: Saltos J_3I. 1EL: (0474) 22-672.
sala I· JoinviII/5C.

TRANS
DECORE
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J�inville, 10 de n�vembro de 1'994
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. " '

.Iosé Acácio declara voto para Angela AD1i�"
ti
'r:
./
/

o prefeito .de São João-do Engepasa terá 7ÕO dias' 'pára
Itaperiú, José Acácio Delmo- concluir a obra. '.,'.',

nego, já declarou seu voto em HORA'H - Mais economia
favor da candidata Ângela para a'Prefeitura?, " /
Amin. contrariando algumas .Tosé Acácio - Vamos .

. posições de líderes do PFL, ao dinheiro' sobrando, co o fim
qual pertence, José Acácio diz da manutenção a, estrada
que não tem sentido votar no que consome ,a parte consi-
Paulo Manso. derável osso orçamento.

HORA H - Em quem o se- RA H - O Governador
nhor vai votar? Em Paulo onder Reis já liberou muitos
Afonso ou Ângela? recursos para sua adminis-

José Acácio - Vou votar tração? .

pela coerência. Não tem senti- . .José Acácio - O governa-
,do nós do PFL fazer campanha dor gosta de São João do Ita-
ao Paulo Afonso. Temos que' periú. Conseguimos bons re-

ter consciência e votar em An- cursos para reformas das esco-

gela Amin. O Paulo é do las. Agora falta só uma, porém,
PMDB, portanto, o óleo não se

---J.!�--I!!IIIi. __iíiiliji....... ._.._ já começamos os trabalhos de
mistura corri a água, Da esquerda: o governador Konder Reis, o prefeito José Acácio e o secretário reforma geral na semana pas-

.

HORA H - A Angela este- Amilcar Gazaniga, dos Transportes, por ocasião da entrega da ordem de ser- sada.
-

ve visitando São}' João nesta viço da se 474. HORA H - Quando o giná-
campanha...?' amigos e como PFL e PPR são ganhou quem "eles" quiseram? sio estará concluido?

José Acácio - Não esteve, vinhos da mesma pipa, .ficou José Acácio - O eleitor José Acácio - Vai levar
mas mesmo assim, trabalharei mais fácil para minha decisão. sem esclarecimento é influen- mais uns meses, até a con-

para ela.
_

HORA H - Senhor é fa- ciado. clusão. Vamos fazer uma inau-
, Mas,. já. declaro que em vorável às pesquias eleitorais? HORA H _ A SC 474 é guração simbólica e parcial-no

SãoJoão do Itaperiú, não sento José Acácio - Nunca... uma realidade? dia 13 de Novembro ...
à mesma mesa com o PPR. HORA H - Por que? HORA H - Dia 13 de No-

_

HORA H - Alg]lill líderdo José Acácio - Elas deve- José Acácio - Irreversível. vembro, é dia de seu aniversá-
PFL peiHu 'seu apoio, para vo- riam ser extintas no Brasil. A vinda do Governador em rio. Vai haver uma grande fes-
tar em Angela. < ,

'

Aqui vence quem eles querem. São João do Itaperiú assinando ta.
, José',' Acáçio ;; - Paulo.' O eleitor é altamente influen- a Ordem de Serviço, é unia José Acácio - Não sei
Gouvêa da Cosra.,eleito depu- ciado pelas pesquisas. No �ra- demonstração de que a SC 474 -.

não ...o §.�lário de um prefeito
tado pelo PFL e Enio Branco, sil não podemos ter pesquisas - São João /Massaranduba, é só de uma 'Cidade como a nossa é
me pediram' para trabalhar deste tipo. uma questão de tempo. Vai pequeno. Não dá para grandes
para ela.' Como eles são meus oi' HORA H - Para presidente' sair com toda tranquilidade. A comemorações.

Atê que enfim... os Caies estão funcionando

SÃO JOÃO DOITAPERlÚ
..

A
-

teimosia foi deiuu}a de iniciação esportiva..o trabalho es

lado e o bom senso prevaleceu. A tá sendo coordenado pela Secreta
administração do preteuo-Wiuicn ria Municipal de Educação, com
Freitag

.

(PFL) resolveu investir no .opoio das demais secretarias e

funcionamento dos CAlefs edifi- fundações.
cados no bairro Espinheiro. e Para o .Caic Professor Ma
Ademar Garcia. Uma corrente riano Costa, no Adhemar Garcia,
instalada na sede do executivo, foram transferidos o Ceri e o am

torcia contra,' por entender ser bulatório médico do bairro. A
muito oneroso ao município ad- Fundação Municipal' Albano
ministrar os dois gigantescos em- Schmidt (Fundamasi abriu cur

preendimentos d'e lazer.' O próprio sos de corte e costura e datilogra
prefeito Freitag admitiu não ter flua. A Fundação Municipal de

. recursos para aquisição de me- Esportes transferiu para o Caie as

rendas a serem servidas às crian- escolinhas de futebol de salão e

ças, caso adot�sse os CAICs com handebol que funcionavam na

funcionamento integral, de acor- quadra de esportes do Conjunto
,do com a cOlicqpr,;ão original do Adhemar Garcia, Nos finais de

projeto. . semana, as .quadras de esportes
. De [orma gradativa, a Pre- são utilizadas pelos moradores

feitura de Ioinville está abrindo à para atividadesde lazer.
comunidade os Caies (Centros de No Caie Professor Desem-:

Atenção Integral à Criança) dos bargador Francisco José Rodri
bairros Espinheiros e Adhemar gues de Oliveira) nos Espinheiros,
Garcia. Esta semana foram ini- está [uncionando. o Núcleo de
ciadas atividades que fazem parte

.

Apoio à Criança k ao Adolescen- ,

de subprogramas do Caie - edu- te, coordenado pela Secretaria de

cação infantil, promoção e saúde Desenvolvimento Comunitário, e

da criança e do adolescente; pro- que atende crianças e adolescen

teção especial à criança e à [ami- tes de 11 a 17 anhos. Também

lia; educação para 10 trabalho; estão funcionando o Clube das

I

Mães do bairro e a escolinha de
atletismo da Fundação Municipal
de Esportes.
_

''ONúcleo de Apoio a Crian
ça e ao Adolescente está dividido
em vários grupos. Em um deles,
denominado de grupo de pro
dução, as crianças fazem chinelos
e tricô para venda, o mesmo ocor-'

rendo com o Clube de Mães, co-
mo Ionna de aumentar a renda
familiar. .

_

'

Aulas começam no próximo ano

SegU�dO
. a coordenadora

dos Caies Maria José Iara Fett
back, a p rtir do próximo ano os

dois Caiqs contarão com edu-

.cação esqolar, atendendo alunos
de 1 � a 4ª séries. As matrículas
serão realizadas no mesmo perio
do das escolas da rede municipal
- entre fi'fal .de vnovembro e inicio
de -dezembro. inicialmente ai pre
»isão é de1 que as aulas sejam rea

lizadas apenas no período rkatu
tinol Caso haja necessidadt; em

função da demanda, a educação
escolar poderá [uncionar também
à tarde.

'
.

Os alunos matriculados nos

Caies terão prioridade para parti
cipar das atividades extra-classes

oferecidaspelos centros.

Segundo Maria José, está
sendo estudada a implantação de
novos programas, como os cursos

oferecidos pela Casa da Cultura
(música, artes plásticas e dança).
Maria José lembrou ainda que a'

Secretaria de Educação tem rece

bido total apoio, das associações
de moradores dos dois bairros -

Espinheiros eAdhemar Garcia.

O QUE FUNCIONA
CAICADHEMAR GARCIA
- Ceri para 80 crianças de o a 7
anos
- Ambulatório médico
- Escolinha de futebol de salão e

handebol
- Cursos de corte e costura e dati
lografia' .

- Quadras" de esportes liberadas
para a' comunidade nos finais de
semna.

CAIC ESPINHEIROS
- Núcleo de Apoio à Criança e ao

Adolescente
- Escolinha deAtletismo
. Clube de Mães.
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PAULO
AFONSO

4! Festa das Tradiçijes
Benedito Novo Sant.Catarina

11 à 13 de Novembro de 199�.

Com muito suces

so foi realizado nos dias
5 e 6 de novembro nas

cidades de Timbó (dia
5/11) e em Rodeio (dia
6/11) a assembléia ex

traordinária da Asso
ciação dos Jornais do
Interior de Santa Cata
rina, sob a presidência
de Darci Schultz. Na

oportunidade mais de
50 associados aprova
ram mudanças 110 esta

rllta� social da entidade,
deliberando sobre no

vos preços de mensali
dades e preenchimentos
de cargos vagos na dire
toria.

Para o cargo de

primeiro secretário foi

Programa

::=��:�:L��::? Oficial :\�
Pavilhão 1 19:15h. Saudação Coral Italiano PoverettiMa A1egretti (8. Novoj-,-.
Pavilhão 1 19:25h' Apresentação Rainha e Princesas
Pavilhão 1 19:30h Baile com a Banda Munique (8. Novo)
Pavilhão 2· 20:00h Circulo Italiano Massolin de Fiori (Dr. Pedrinho)
Pavilhão 2 20:30h Grupo Folclórico Polonês Zycie Polskie (8. Novo)
Pavilhão 2 21:00h Nova América Pampa Shaw (Lages) '.
Pavilhão 1 22:00h, Bailão comMusicamp, Zé Clóvis e Zabala (8lumenau)

03:00h Encerramento

Sábado (U.1L94)
15:00h Prova Canoagem
17:00h Abertura

.

17:00h Baile com a Banda Verde Vale (Pomerode}
18:30h Grupo Folclórico Volkstanzgruppe Grüne Berge (8. Novo)
19:00h Grupo Folclórico Kreutz des Südens (8lumenau)
19:30h .

Grupo Folclórico Ucraniano Barvinok (Curitiba/PR)
21:00h Clube de Patinação Estrela de Prata (8. Novo)
22:00h, .Baile com os Vilanenses (8lumenau)
03:00h Encerramento

Domingo (Uo1L94)
09:30h Desfile Alegórico com a participação de Educandários,

Sociedades, Grupos Folclóricos, Bandas e Fanfarra da

Oktoberfest
'

11:00h Abertura - ""

14:00h Baile com a BandaMunique (8. Novo)
.

14:30h Grupo de DançasFolclóricas Associação Veneta (Ascurra)
15:00h Grupo Folclórico Italiano PoverettiMa A1egretti (8: Novo)
15:30h Grupo Folclórico Boi de Mamão de Itacorubi (Fpolis)
16:30h Grupo Folclórico Neueheimat Traclttengruppe O· do Sul)
17:00h Grupo Folclórico Volkstanzgruppe Grüne Berge (8. Novo)
17:30h Grupo Folclórico Sonnencheinn (São !let)to do Sul)
19:00h Baile comMusical C0'1?" e Alma (Frê". deMaio/RS)
21:00h ShawPirotécnico'

"

23:00h Encerramento

Pavilhão 1
Pavilhão 2
Pavilhão i
Pavilhão 2
Pavilhão 2

-�avilhãol

Pavilhão 1
Pavilhão 2
Pavilhão 2
Pavilhão 2'
Pavilhão 2
Pavilhão 2
Pavilhão 2

Pavilhão 1

No locaI dá festa haverá Exposição e Venda de Mercadorias produzidas no
.

Municí· Artesanato e Produtos Naturais, Exposição de Orquídells, Parque de

,

PREPARADO PARA GOVERNAR
Paulo Afonso vai vencér, com o seu voto, a eleição para

Governador porque é o candidato mais preparado.
Paulo Afonso foi aluno brilhante da Faculdade de Ciências

Jurídicas, onde formou-se em Direito.
Nos Estados Unidos, Paulo Afonso estudou Ciência Polític

na Universidade de Massachussets, onde recebeu o título de
Mestre.

De volta ao Brasil, Paulo Afonso atuou como professor na
Universidade Federal de Santa Catarina.

O próximo governador dos catarinenses elegeu-se
deputado estadual e-mesmo sendo o mais jovem foi um dos
melhores líderes que já passaram pela Assembléia Legislativa
do Estado.

.

Também foi Secretário da Fazenda, garantindo isenção de
ICMS às'rnícroernpresas. .

Percorreu o Estado estudando e discutindo as

necessidades de cada cidade, de cada vila, de cada pessoa.
Paulo Afonso tem uma proposta para Governar Santa
Catarina.

Com esta cultura e experiência, com á competência e

serenidade que já desempenhou outrasfunçôes, rpaulo Afonsc
Gov�rnador vai fazer o g/verno que voc� �s�era.

VW6t '. PAULO AfONSO

�. �
P M o 81 PMNI P R P I PSD /PT R 8!pv

.fJoinville,.l':O de novembro d

eleito por aclamação o

jornalista Aires Zaca
rias da Rosa Filho, do
Jornal Hora H, de Join
ville e no cargo de se

gundo secretário o jor
nalista Paulo Agra, do
Jornal Magister Plus, da
cidade de Aurora. A en

tidade deverá marcar

para o mês de março,
de acordo com a as

sembléia, a data. da

eleição da nova direto
ria, sendo que o candi

. dato mais forte para o

cargo principal é o atual

vice-presidente Miguel
Gobbi,

.

também mem
bro representante da

Adjori, no Conselho Es
tadual de Comunicação
de Santa Catarina.

A recepção aos

proprietários de jornais
do interior, foi coorde
nada por Evandro Loes,

do jornal Médio Vale,
com apoio significativo
do empresário Narbal
Souza, proprietário dos
hotéis Parque Hotel
Timbó, da cidade de
Timbó e Hotel Villa Pa

radiso, da cidade de
Rodeio. Nestes dois es

tabelecimentos os parti- ..

cipantes foram hospe-'
dados. Os prefeitos da

região, Timbó, Rodeio,
Benedito Novo, Dr. Pe
drinho, Indaial, presta
ram total apoio aos or

ganizadores da re

cepção. No sábado ã
noite os jornalistas fo
ram recepcionados na

Sociedade Literária

Timboense, locaI onde
foi servido um jantar tí
pico da cidade.

Os participantes
da reunião da Ádjori,

referem ao IPC-r de jul. e ago. e
3.69% a resíduos da conversão
do Real e da inflação do período
da última convenção;

2) Indenização adicio
nal, no valor de 2 avisos prévios
para os demitidos até 30 de

nov.j94; 1 aviso e 1/2 para os

demitidos durante o mês de

dez/94; 1 aviso prévio para os

demitidos em jan/95; 1/2 aviso

prévio para os demitidos em'

fev/95;
3) Cheque-cesto-alimen

tação de 80 reais em 4 tickets de
20 reais cada um, a serem entre

gues juntamente com o ticket re

feição, apartir de I" ses./s«

ficaram
com a beleza do
Villa Paradiso, um I
cercado por uma fio
ta de árvores nati
sendo cortado por
cachoeira; que fo
uma piscina de água
turaI. Escorregadeir
tobogãs fawzem a

gria das crianças e a

tos que podem esco

gar-se por entre á1j
res, caindo numa gos
sa piscina natural.
hotel ainda uma so

cada pIscma térm

Segundo o empre&
Narbal Souza, "o loc
de grande procura
aqueles que não pod
frequentar as praias
estado". Narbal é

proprietário do Vi
Park Hotel, o único
tel cinco estrelas da
dade de Blumenau.

Bancários devem aprovar
proposta da Fenaban

4Y Ticket refeição de

reais, com opção de ticket a

mentação e entregue no últi
dia útil do mês anterior.

5) Auxílio creche/ba
de 60 reais;

6) Reunião para anâii
de conjuntura que poderá t

efeito para considerações a pa
til' de mar./95;

7) Negociação de co

versão do 13" salário/94 e

URV, logo após assinar acordo;
8) Pagamento das atr.

sados, 15 dias após assinatur
da convenção;
�_9) Renovação das cláu

sulas anteriores, sem alteração.

Os bancários de todo o

Brasil devem -assinar nos próxi
mos dias O acordo coletivo com

os bancos privados.
A avaliação feita, levan

do-se em conta a atual conjuntu
ra política, é que a oferta feita
pode ser aprovada.

A proposta apresentada
pelos banqueiros evita outro mo

vimento de paralisação que a ca

tegoria já começava a organizar
nas bases,

Acompanhe o que a Fe
naban. oferece aos bancários na

sua última proposta:
1) Reajuste de 16% so

bre agosto, dos quais 11,87% se

Hora H faz parte. d,a
. diretoria da Adjori
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